

L'exorciste - 1/1

Ce film est sans doute le plus effrayant de tous les temps. Retour sur un chef d'oeuvre indéfinissable...

L'exorciste est sorti pour la première fois en 1973. A l'époque, la quasi totalité des films de ce genre montraient des zombies et des monstres des ténébres vraiment peu crédibles. Ici, ce n'est pas du tout le cas. En effet, tout se passe dans une maison tout à fait ordinaire, ce qui fait penser au spectateur que cet évènement pourrait très bien être réel et lui arriver à lui aussi.

Résumé : En plein coeur de Washington, toute la maisonnée de la célèbre actrice, Chris MacNeil est en émoi. En effet, leur tranquillité est troublée par des phénomènes pour le moins étranges. Une chose leur paraît se déplacer dans le grenier et, Regan, sa fille, prétend que son lit bouge tout seul. Puis, lors d'une réception que donne sa mère, Regan, de plus en plus perturbée et possédée, profère à l'encontre de toutes les personnes présentes des menaces de mort. Par ailleurs, les tests médicaux de l'adolescente s'enchainent et se suivent sans pour autant donner de résultats concluants sur son état. Chris, de plus en plus désespérée, ne reconnaît plus son propre enfant et pense à présent vers l'hypothèse que Regan soit possédée. C'est alors que cette mère va faire appel à un exorciste, ultime recours pour les sortir tous de cette situation.

Devant le succès qu'a remporté ce film lors de sa sortie, une édition collector a vu le jour en 2000. En plus, de la version classique de 1973, onze minutes de film ont été rajouté. Le début est donc un peu plus long et on peut y voir la fameuse scène de la marche de l'araignée qui est vraiment très efficace. D'autre part, un bonus comportant le making of de ce film "maudit" a aussi été ajouté. C'est ainsi, que l'on apprend que tout le tournage a été entrecoupé par quelques incidents bizarres. Un incendit s'est par exemple déclarait sur un des plateaux alors que personne ne s'y trouvait à ce moment là. A croire que la fiction avait rattrapé le réel. On apprend aussi, de la bouche de Linda Blair (actrice qui interprète le rôle de Regan) que le tournage de ce film s'est avéré être une épreuve difficile et traumatisante pour elle.

Il paraît donc évident que ce film, plus de trente ans après sa sortie ait toujours autant de succès. Il est d'ailleurs devenu, entre autre grâce à son fond sonore, un des classiques en matière de film d'horreur.